



Informationen für Sponsor*innen von Einzelläufer*innen des Luna-Laufs

Was ist der Luna-Lauf?

Der Luna-Lauf ist eine jährlich – in Bad Soden am Taunus – ausgetragene, gemeinnützige Laufveranstaltung für Hobby-Laufgruppen und Einzelläufer*innen jeden Alters, jeder Nationalität und Herkunft. Unser Ziel ist es, gemeinsam Spendengelder für lokale und regionale Projekte zu erlaufen, die aus unserer Sicht einen sinnvollen und wichtigen Beitrag zum Gemeinwohl leisten. In den vergangenen Jahren wurden im Rahmen des Luna-Laufs insgesamt bereits über 22.000 Euro an Spendengeldern erlaufen.

Die Veranstaltung von einem eingespielten Team organisiert, das aus ehemaligen Mitgliedern des Bad Sodener Jugendforums entstanden ist. Unterstützt werden wir außerdem vom Jugendcafé Bad Soden und dem Tee Keller Neuenhain.

Warum sollten Sie diese Veranstaltung unterstützen?

Mit Ihrem finanziellen Beitrag setzen Sie sich einerseits für gemeinnützige Projekte im Rahmen des Luna-Laufs ein. Andererseits fördern Sie das soziale Engagement all jener Menschen, die sich an diesem Abend das Laufshirt überziehen und gemeinsam für die gute Sache schwitzen.

Wie kann der/die von Ihnen gesponserte Läufer*in Ihren Betrag erlaufen?

Anders als die Laufteams, welche den Luna-Lauf in einer Staffel laufen, laufen Einzelläufer*innen ihre Runden am Stück. Üblicherweise werden Läufer*innen mit einem Betrag pro gelaufener Runde gesponsert. Während des Laufs wird jede Runde Ihres Läufers gezählt. Die am Ende erreichte Rundenzahl bestimmt die Höhe Ihres Spendenbetrags für den Luna-Lauf.

Eine Runde ist ca. 360 Meter lang und die Gesamtlaufzeit beträgt 150 Minuten. Im vergangenen Jahr erzielte ein Großteil der Einzelläufer*innen zwischen 50 und 80 Runden.

Wofür werden die gesammelten Spendengelder des Luna-Laufs 2022 verwendet?

Dieses Jahr teilen wir die erlaufenen Spenden wieder auf zwei Projekte bzw. Organisationen auf:

Eine Hälfte der kommt dem Projekt Sternenzelt der Evangelischen Familienbildung in Bad Soden zugute. Die zweite Hälfte geht an das lokale Tierheim am Arboretum in Sulzbach.

Weitere Informationen zum Spendenzweck finden Sie auf unserer Website unter:

<https://www.lunalauf.de/infos/spendenzweck/>

Wann und wo findet der Luna-Lauf statt?

Der Luna-Lauf findet am 9. September 2022 im Alten Kurpark in Bad Soden am Taunus ab 20:15 Uhr statt. Der Startschuss ist um 20:30 Uhr, Zieleinlauf um 23:00 Uhr.

Wir sagen im Voraus schon einmal herzlichen Dank und verbleiben mit den besten Grüßen

Das Luna-Team

Anhang: Formular



Erklärung zum Einzelläufer*innen-Sponsoring

Ja, ich/wir möchte(n) unten genannte(n) Läufer*in beim Luna-Lauf 2022 sponsern, und zwar mit:

einem Rundenbetrag* von € oder einem Festbetrag von €.

Spendenquittung erwünscht? Ja Nein

Vor- & Nachname des/der Läufer*in:

Angaben zum/zur Sponsor*in:

Name oder Unternehmen:

Anschrift:

E-Mail:

Telefon:

- Ich/wir möchte(n) mit unserem Logo bzw. oben angegebenen Namen nach dem Luna-Lauf auf den Social-Media-Kanälen und der Internetseite des Luna-Laufs aufgeführt werden.
(Falls ja, würden wir uns freuen, wenn Sie uns Ihr Logo zusenden: info@lunalauf.de)

Datum

Unterschrift

* Rundenlänge ca. 360 m; Laufzeit 150 min. Weitere Informationen finden Sie unter www.lunalauf.de.

Nach der Veranstaltung werden wir Sie zeitnah über den erlaufenen Betrag Ihrer/Ihres Läufer*in informieren und teilen Ihnen die Kontoverbindung mit, auf die Sie den Betrag überweisen können.

Wir bedanken uns ganz herzlich für Ihre Unterstützung und würden uns freuen, wenn Sie am 9. September beim Luna-Lauf vorbeischauen.

Das Luna-Team